

Carmen Peña, presidenta de consenso

La junta directiva del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos, que encabeza Carmen Peña, ha sido reelegida para llevar las riendas de la institución los próximos tres años. Así, al ser la única candidatura en concurrir a los comicios, Carmen Peña repite como presidenta y estará acompañada por el mismo equipo del que se ha rodeado en su primer mandato.

El Consejo General no ha sido la única institución farmacéutica en la que estaban convocadas elecciones. Los profesionales de los cuatro colegios catalanes también estaban llamados a las urnas. De ellos, hay caras nuevas en Gerona, donde Joan Fajula sustituye a Carles Conejero, y en Tarragona, donde Ana Sánchez asume la presidencia que hasta ahora ostentaba Andreu Suriol. Por su parte, los colegios de Lérida y Barcelona mantienen a sus presidentes actuales, Josep Aquibella y Jordi de Dalmases, respectivamente. En el Colegio de Las Palmas también ha habido relevo. Carlos Muñoz, presidente de la institución los últimos años, ha cedido el testigo a Juan Ramón Santacana que se ha fijado como prioridat atajar los impagos que sobre las boticas canarias.

▷ PRESIDENTAS DE MÉDICOS

Los médicos también han votado recientemente a algunos de sus representantes profesionales y en varios casos han sido mujeres las elegidas, dando así continuidad a una presencia cada vez mayor de féminas al frente de estas corporaciones. Los colegios de Madrid y Ávila cuentan ahora



La Junta del Consejo de Farmacéuticos. En el centro la presidenta, Carmen Peña, flanqueada por Jesús Aguilar (vicepresidente), Luis Amaro (tesorero), Jordi de Dalmases (vicepresidente), Felipe Trigo (vicepresidente), Ana Aliaga (secretaría general) e Iñaki Linaza (contador).

con dos mujeres como máximo representante. En el caso de Madrid, la psiquiatra Sonia López Arribas releva a Miguel García Alarilla, que a su vez cubrirá la vacante dejada por la anterior presidenta Juliana Fariña. Por su parte, la corporación abulense tiene como presidenta a María Begoña Sahagún que sucede en el cargo a Manuel Muñoz García de Pastora, que tras dos mandatos como presidente ocupará ahora la vicepresidencia. Finalmente, los médicos de Tarragona han renovado su confianza en el actual presidente, Fernando Vizcarro, que tendrá otro mandato para defender los intereses de los profesionales tarraconenses.



Sonia López Arribas (Colegio de Médicos de Madrid).



M^o Begoña Sahagún (Colegio de Médicos de Ávila).



Fernando Vizcarro (Colegio de Médicos de Tarragona).



Carlos Carnicer, reelegido presidente de Unión Profesional.

La defensa del modelo colegial, eje del nuevo mandato en Unión Profesional

Carlos Carnicer ha sido reelegido para presidir Unión Profesional (UP) al recibir el respaldo de la Asamblea de la institución, que agrupa a las profesiones colegiadas españolas. De este modo, los máximos representantes de los 32 consejos generales y superiores y colegios de ámbito estatal que integran la UP han mostrado su apoyo decidido a la labor desempeñada por Carlos Carnicer durante sus dos anteriores mandatos y confían en su persona para representar y dirigir la organización los próximos cinco años. Por su parte, el presidente de UP ha marcado cuáles serán las principales líneas de actuación para este mandato: la defensa de un modelo colegial "sostenible y compatible con los del resto de nuestros países vecinos", el fomento de la empleabilidad desde las corporaciones profesionales y una clara apuesta por la internacionalización y la movilidad de los profesionales.